



Sortie du 3 septembre 2017 en forêt de Fontainebleau (Mare aux Evées et Hippodrome de la Solle)

24 adhérents AMF, 8 SMF et 4 invités étaient présents.

En effet, nous avons une équipe de FR3 Ile de France venue pour faire un reportage sur la sortie AMF et ainsi qu'un reporter de France Bleu convié par René Chalange, de la SMF. Le reportage de FR3 peut être visionné à partir de ce



lien : <http://france3-regions.francetvinfo.fr/paris-ile-de-france/c-est-maintenant-apprenez-reconnaitre-champignons-1325241.html>.



Sur la table d'exposition, nous avons rapporté environ 90 espèces, mais les enregistrements faits par les personnes ayant suivi les différents groupes sur le terrain ont permis de recenser 146 espèces dont la liste est consultable par le lien suivant :

http://champignons77.org/mare_aux_evees-2017.pdf

Contrairement aux attentes, les cèpes étaient pratiquement absents dans cette zone, alors qu'il y a eu de très fortes poussées à l'est de Melun. La curiosité de la journée a été le bolet chicorée (*Boletus legaliae*) semble-t-il très rare et identifié grâce à son odeur par René. Sans lui, nous passions à côté et le prenions pour un bolet du groupe rhodopurpureus.

Denis Lecarpentier